

CBS RE

Caribbean Business School, Relations Extérieures

www.cbsre.net



CBS-RE (Caribbean Business School, Relations Extérieures) est un **centre de formation basé en Guadeloupe et proposant des cursus d'études post bac en alternance.**

Créé par des enseignants expérimentés, cet établissement a pour mission content_id:375289539 de répondre à la **nécessité de mettre sur le marché du travail un personnel compétent, efficace et autonome.** Pour ce faire l'école met sur son catalogue des formations répondant aux besoins de l'activité économique et sociale validées par l'obtention de diplômes délivrés par une autorité externe.

CBS-RE a pour vocation de **favoriser l'insertion, la réinsertion, la promotion des étudiants, des demandeurs d'emploi et des salariés** en les préparant à l'obtention d'un diplôme délivré par l'Education Nationale ou la Fédération Européenne Des Ecoles (FEDE).

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie d'Entreprise

- Bachelor Européen - Gestionnaire des Ressources Humaines
- Mastère Européen - Management et Stratégie d'Entreprise (MSE)
- Mastère Européen - Management des Ressources Humaines

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen - Marketing

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS - GPME
- BTS - Banque
- BTS - NDRC
- BTS - SP3S
- BTS - Tourisme



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

i INFOS PRATIQUES

Immeuble Agora
Route de la rocade, Grand-Camp
97139 Abymes, Guadeloupe
FRANCE
+ 590 930 603
+ 690 193 516
contact@cbsre.fr



📍 INFOS RÉGION

Tourisme
www.annuaire-mairie.fr/office-tourisme-les-abymes.html
Collectivités
www.regionguadeloupe.fr/ma-region-un-territoire
Patrimoines Remarquables
www.tripadvisor.fr/Attractions-g147300-Activities-c47-Guadeloupe
Equipes de sport emblématiques
CSCA des Abymes (cyclisme)
<https://fr-fr.facebook.com/CSCA-930161497008656/>
Sport dans la région
www.pagesjaunes.fr/annuaire/les-abymes-971/clubs-de-sport-divers

LES + DE L'ÉCOLE

- **Un corps professoral passionné** : qui composé d'enseignants et de professionnels chevronnés.
- **Parcours mixte** : des formations réalisées en alternance ou la possibilité de les réaliser via un cursus initial
- **Une pédagogie personnalisée** : et adaptée au niveau d'entrée en formation des stagiaires
- **Un établissement de renommé** : CBS RE est centre d'examen officiel de la FEDE pour la Guadeloupe, la Martinique et la Guyane
- **Aide au financement** : les étudiants qui financent leur formation directement peuvent bénéficier de conditions de paiement adaptées. Pour les salariés en contrat ou en période professionnalisation, possibilité de prise en charge par l'OPCA de l'entreprise.

% CHIFFRES CLÉS

2 partenariats (FEDE, L'Institut des Amériques)
10 années d'existence

CBS RE

Caribbean Business School, Relations Extérieures

www.cbsre.net



CBS-RE (Caribbean Business School, Relations Extérieures) is a n educational **centre based in Guadeloupe that offers post-secondary sandwich-training programmes.**

Founded by experienced teachers, the institution aims to produce competent, **effective and autonomous staff for the job market.** In order to do this, the institution offers programmes aligned with the needs of the business and social sectors. The qualifications are awarded by an external body.

CBS-RE aims to **facilitate the employment and advancement of students, jobseekers and staff** by preparing them to take the examinations for qualifications awarded by the French national education system or the Federation for Education in Europe (FEDE).

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's - Human Resources Junior Manager
- European Master's - Business Management and Strategy (MSE)
- European Master's - Human Resources Management

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's - Marketing

Other programmes and qualifications offered by the institution

- BTS - GPME
- BTS - Banking
- BTS - NDRC
- BTS - SP3S
- BTS - Tourism



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

Immeuble Agora
Route de la rocade, Grand-Camp
97139 Abymes, Guadeloupe
FRANCE
+ 590 930 603
+ 690 193 516
contact@cbsre.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.annuaire-mairie.fr/office-tourisme-les-abymes.html
Local government
www.regionguadeloupe.fr/ma-region-un-territoire
Famous heritage
www.tripadvisor.fr/Attractions-g147300-Activities-c47-Guadeloupe
Local sports teams
CSCA des Abymes (cyclisme)
<https://fr-fr.facebook.com/CSCA-930161497008656/>
Sport in the region
www.pagesjaunes.fr/annuaire/les-abymes-971/clubs-de-sport-divers

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Professional and passionate teachers:** The team is composed of experienced instructors and working professionals.
- **Mixed programme:** Programmes are offered via full-time or sandwich training.
- **Personalised teaching:** Teaching is adapted to learners' initial level.
- **Reputable institution:** CBS RE is an official FEDE examinations centre for Guadeloupe, Martinique and Guyane.
- **Funding assistance:** Students who are funding their programme directly can be offered special payment conditions. Company staff studying under contract or during a skills development period may be able to access funding through their (French) company's OPCA.



KEY FIGURES

2 partnerships (FEDE, L'Institut des Amériques)
10 years active

